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Rue du Capitaine Nemo 
95800 CERGY 
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Compte rendu du 2nd  CONSEIL D’ECOLE 
MARDI 16/02/2016  

 

Ouverture de la séance : 18h00 

Présents : 
Représentants élus des Parents d’élèves  (RPE) : 

 MMES CHEVASSON, RADOU, BACHA, NYAMSSI, JASON, RAKOTOSON, KRIRECH, MAURY, BARRY 
Membres de l’équipe pédagogique de l’école : 

 MMES PELLETIER, VAIDIS, DELAPORTE, MAZEL, LEGUE, REMADNA, BOURSCHEIDT, BARRE, PRUDHOMME, 
FLORELLA, VIARD, CATALAN, HOUDAS, BLANCHARD,  BONNEVAY 

 M ZAMBRANO 
Représentants de la Mairie de Cergy (RM) : 

 MME ESCOBAR  
Absentes excusées : 
MME DESBONNES, IEN 
MMES VANELSTLANDE et COUPEAU 
 
 

1. Entrées et sorties  

La décision de faire deux entrées est due au grand nombre d’élèves accueillis dans l’école. Afin que tous soient à 
l’heure il est préférable de laisser les enfants d’élémentaire  à 8h20 à la grille puis accompagner les enfants de 
maternelle  de l’autre côté. Les parents notent qu’il n’est pas possible d’être à l’heure des deux côtés à 11h30. 
Aves Vigipirate et même après il ne sera pas possible de faire passer les fratries côté maternelle car cela 
occasionnerait un  problème de surveillance 
Les parents demandent de nouveau des personnes supplémentaires pour faire traverser les enfants (pharmacie,  
devant la  poste, rue passe partout et boulevard  des Merveilles  rue particulièrement  dangereuse … installer un 
stop ?) 
Pendant plusieurs semaines la barrière du parking restait levée, des familles y entraient en voiture alors que cet 
endroit leur est interdit et pose un problème de sécurité pour les enfants qui arrivent à pied. 
 

2. Communication avec l’école – Création d’un Blog – Affichages extérieurs. 
 
Un blog a été créé, il donne des informations relatives à la vie de l’école et aux classes,  il ne se substitue pas au 
cahier de liaison. Les parents élus pourront donner  des informations à la directrice qui transmettra sur le blog. 
Les parents et l’école attend des panneaux d’affichages supplémentaires des deux côtés : maternelle et élémentaire. 
 

3. Créneaux  pour une salle à Visages du Monde (danse) : quelles possibilités alors que les locaux pourraient 
accueillir nos élèves ? 

 
Une demande de créneau a été faite par certains collègues  pour une salle de danse, leur réponse a été négative (à 
cause du ménage).  Mr Sangaré lors d’un conseil ultérieur l’an passé ne voyait pas pourquoi cela ne serait pas 
possible…  Quelles sont les possibilités ? 
Mme Escobar : pour une maitrise des coûts les possibilités sont restreintes, il existe au quotidien des répétitions.  
Pour l’an prochain  cela peut être possible pour des répétitions et spectacles mais pas pour des séances 
quotidiennes.  Les enseignants précisent que certaines écoles  y vont sur le temps des TAP et que l’on souhaite 
seulement quelques créneaux. 
 

4. Travaux : 
Soufflet de sécurité sur les portes coupe-feu et les portes des classes maternelles. 



Il y a 3 semaines nous avons eu une panne avec les portes coupe-feu, c’est résolu. Cependant il serait souhaitable de 
mettre des soufflets sur  ces portes car plusieurs enfants se sont coincés les doigts. La demande de soufflet est 
également faite pour les portes de classe sur ATAL. 

Mise en place des sèche-mains, où en est-on ? 
Le marché global est en cours, les écoles seront équipées au fur et à mesure. 
Une sonnette sur le portail côté maternelle, un cale-porte des grilles des entrées sont demandés, demande ATAL  
faite. 
La directrice académique a interpelé les écoles afin de faire le point de toutes les demandes à envoyer aux mairies 
pour accélérer les travaux. 
Les parents demandent la pose d’un visiophone serait mieux à l’entrée de l’école qui permettrait de voir qui est à la 
porte.  Mme Escobar note les demandes faites. 
 
L’identification de la salle de classe à l’étage en cas d’évacuation d’une personne à mobilité réduite est 
programmée pour le printemps. Cela a été voté.  La fenêtre sera équipée pour une évacuation par les pompiers 
 

Ménage des locaux par la société (salle de motricité, espaces sous les escaliers, rebords à l’étage 
accessibles par échelle, toilettes, espaces communs…) 

Les locaux de l’école sont sales, une photo a été envoyée à la mairie avec des moutons de poussière,  un contrôle a 
été fait par les responsables de la société de ménage et M SAYAH responsable du ménage et agent de la mairie est 
également venu constater. Les collègues dénoncent aussi le ménage mal fait dans les classes. 
Les toilettes sont nettoyées avant 19h alors que tous les enfants n’ont pas encore quitté l’école et ne sont pas lavées 
ensuite. Les toilettes extérieures sont souvent sales. 

Aménagement de la cour élémentaire : propositions des élèves – Etat des vélos en maternelle, très peu 
sont utilisables. 

En maternelle mes collègues ont transmis leur souhait pour un marquage au sol pour les jeux des petits et cela a été 
réalisé l’an dernier. En élémentaire les enfants ont été consultés pour les jeux qu’ils souhaiteraient. Cette demande 
est transmise en mairie (marelles sous le préau, couloir de course, quadrillage). 
 

Espaces « verts » : bêchage des espaces, entretien – Sécurité dans la cour maternelle : les racines 
remontent et ont craquelé le sol qui devient dangereux. 

 
Les services espaces verts alertés sont venus à l’école et ne peuvent rien faire pour le moment, la réponse de Mme 
Escobar est qu’il est prévu de mettre de la résine afin de rendre cet espace sécurisé. On aimerait agrandir le jardin de 
la maternelle car une collègue de maternelle a bêché une partie d’un espace herbeux afin d’y faire des plantations 
(la demande de bêchage a été faite aux espaces verts mais ceux-ci n’ont pas donné suite), par contre les collègues de 
maternelle souhaiteraient que cet espace de bêchage soit agrandi. 
Bon nombre de vélos sont  inutilisables car plus assez nombreux  une demande ATAL va être faite. 
 

5. Développement de l’offre en matière de restauration scolaire en 2016. 
Une nouvelle formule entre en vigueur pour les repas : le classique ou classique sans porc et un menu appelé « p’tit 
complet » avec fromage et laitages afin d’éviter les gaspillages. 
Les parents s’interrogent sur la facturation : Que se passe-t-il lorsque l’enseignant est absent ? Si les parents 
récupèrent leur enfant le responsable du centre de loisirs a précisé aux parents  que le repas  n’était pas facturé… 
peut-on en avoir confirmation ? Ils souhaitent également que la procédure soit facilitée en mairie pour les parents 
dont les plannings professionnels changent tous les mois. 
 

6. Enseignement : 
Absences des enseignants non remplacés, quelles pratiques ? 
L’inspectrice est  prévenue de l’absence.  S’il n’y a pas de remplaçant les enfants sont répartis dans les classes (en 
maternelle pour les enfants de maternelle, en élémentaire pour les enfants d’élémentaire), un travail est donné aux 
enfants. 
Passage en 6°, comment sont préparés les élèves, nouveau cycle à la rentrée ? 
 Mme Blanchard, enseignante CM1/CM2 :  
Il y a 2 ans liaison avec collège avec visite du  CPE à l’école pour répondre aux questions des enfants, l’an dernier les 
élèves ont vu une vidéo. 
Le collège ne souhaite pas réitérer les visites, l’effet n’étant pas forcément celui souhaité sur les enfants… pour 
certains il s’avère qu’ils sont un peu trop à l’aise en arrivant en 6ème. 



Préparation des enfants au passage au collège  
A partir de l’an prochain le cycle 3 sera composé des classes suivantes : CM1/CM2/ 6ème , cette organisation prévoira 
des conseils de cycle  pour préparer et organiser la passation et  harmoniser les démarches pour le bien des enfants. 
Au sein de l’école la préparation pour les CM2  : s’organiser dans la semaine, décloisonnements (apprendre à se 
déplacer rapidement d’une classe à l’autre, changer d’enseignant plusieurs fois, apprendre à avoir plusieurs adultes 
référents), travail à la semaine… 
 
Nouveaux cycles à partir de la rentrée prochaine: 
Cycle 1 PS, MS, GS depuis cette année nouveaux programmes appliqués en maternelle. 
Cycle 2 : CP, CE1, CE2 
Cycle 3 : CM1, CM2 et 6ème 
Langues : il existe sur certaines écoles des apprentissages de langues en dehors du temps scolaire. Les 
propositions pour l’an prochain portent sur 6 langues (arabe, croate, turc, portugais, serbe, italien). 
50 demandes émanent de l’école pour la rentrée 2016 à partir du CE1. Il s’agit d’une préinscription cela ne veut pas 
dire que toutes les demandes  seront honorées. Jusqu’à présent jamais sur cette école. 
 

7. Prévisions pour la rentrée 2016/2017 : effectifs, locaux. 
Il y a eu 109 naissances en 2013 sur le secteur du Nautilus, ces enfants seront scolarisés en PS pour septembre 2016, 
33 élèves partent au collège. Au regard de ce grand nombre d’enfants il y aura  donc certainement des 
préinscriptions  en mairie puis en fonction des possibilités une commission se réunira  pour attribuer une place à 
chaque enfant. 
Les parents s’inquiètent sur un manque d’anticipation de la part de la mairie pour l’accueil des enfants dans les 
écoles, Mme Escobar dit qu’il n’est pas possible de savoir avant la livraison des appartements quelle sera la 
composition familiale.  
Aucune réponse de la mairie ne peut être apportée ce jour pour la rentrée 2016. 
 
 
 
Clôture de la séance à 20h 
 


